
Von: Thomas Giegerich  
Gesendet: Sonntag, 4. Dezember 2022 11:17 
An:  
Cc: Oberbuergermeister  

 
Betreff: Re: Werksenat / Fehlender Tagesordnungspunkt AST 
 

 
 
Sie werden mir aber wohl hoffentlich in der Sache Recht geben und sich erinnern, diese 
Zusage gemacht zu haben. 
Meinetwegen, dann ziehe ich hiermit den Antrag zurück bzw stelle ihn hiermit für den 16. 
Februar. 
Das Thema AST ist für uns durchaus wichtig, wird aber im Werksenat zu stiefmütterlich 
behandelt. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Thomas Giegerich 
 
 
> Am 04.12.2022 um 10:08 schrieb  
>  
> Sehr geehrter Herr Giegerich, 
> Die Sitzungsvorlage zum Tagesordnungspunkt ist fertig, mit Rücksicht auf den Umfang der 
Tagesordnung haben wir ihn bisher nicht angemeldet sondern auf die nächste Sitzung 
verschoben.  

 
 Von daher 

sind insbesondere Punkte weggelassen worden bei denen es sich „nur“ um Berichte handelt 
(so wie diesen). Natürlich entscheidet der Oberbürgermeister welche Punkte auf die 
Tagesordnung kommen, wir haben ihn daher gebeten hier eine Entscheidung zu treffen. 
>  
> Freundliche Grüße von 
>   

 
 

 
  

 
  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
  

 
 

 



>> Am 04.12.2022 um 01:14 schrieb Thomas Giegerich : 
>>  
>> Sehr geehrter Herr Oberbürgemeister, 
>>  
>>  
>> da Fragen aus dem Werksenat zum AST in der Sitzung des Werksenats am 21.7.2022 
(im Rahmen des Tagesordnungspunktes »On-Demand-Verkehr«) nicht beantwortet werden 
konnten, wurde eine entsprechende Antwort für die Sitzung am 22. September angekündigt. 
Da dies  wiederum nicht erfolgte (»vergessen«). wurde seitens der Werkeitung mit 
Zustimmung des Leiter der Verkehrsbetriebe dieser Punkt für die 7. Werksenatssitzung am 
13. Dezember (ursprünglich 8. Dezember) verbindlich zugesagt. 
>> Leider fehlt dieser Punkt auf der Tagesordnung. 
>>  
>> Bei den Fragen ging es insbesondere um Nutzerzahlen des AST seit Wiedereinführung 
sowie Nutzerzahlen in/von den beteiligten Nachbargemeinden, sowie die jeweils für die 
Verkehrsbetriebe anfallende Kosten, als auch eine Aufschlüsselung der von den beteiligten 
Nachbargemeinden übernommenen Kosten. Insbesondere der Sonntag ist dabei getrennt zu 
berückschtigen. 
>>  
>> Da es sich um eine verbindliche Zusage der Werkleitung handelt, erwarte ich die 
Aufnahme dieses Tagesordnungspunktes »Bericht AST«. Verbunden mit der Bitte, diesen 
Bericht ncht nur mündlich, sondern auch schriftlich den Mitgliedern des Werksenates zur 
Verfügung zu stellen.  
>>  
>>  
>> Mit freundlichen Grüßen 
>>  
>> Thomas Giegerich 
>>  
>>  
>>  
>>  
>>  
>>  
>>  
>> Thomas Giegerich 
>> Fraktionsvorsitzender 
>> Stadtratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen  
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